

Debes manifestar de manera más sutil tu agudo sentido del humor y evita los clamorosos ó mirar por encima del hombro a los demás.

Los astros guardarán tus empresas e ideales proporcionándote un dinero inesperado y suficiente para combatir el pequeño bache laboral que estás afrontando. Aparecen nuevas amistades con las cuales te sentirás muy unido.

VIRGO

Lo peor será la indecisión , y al tratar de dar en el clavo te falta seguridad y ésto supone siempre un obstáculo, porque tratas de mostrarte de una manera que no corresponde a tus pensamientos, lo cual siempre crea ansiedad.

En lo económico te vas a mostrar más dinámico, y en tu labor nacie te pondrá el pie encima.

No te conviene enfadarte con los que te rodean. Si no hacen caso a tus ruegos, es el momento de seguir sólo y a tu "rollo".

Si tienes que salir a la carretera trata de ser doblemente prudente, evitando las decisiones imprevistas. Llévate contigo la caja de herramientas.

Los amores no se verán favorecidos y hacia el final de semana te sorprenderá saber que alguien está tratando de hacerte mal. Incluso, se alegraría si rompieras tu relación. Por lo tanto, no te des esa alegría.

LIBRA

Tus ideas y opiniones no tendrán límite. Será un periodo de actividades audaces durante el cual, sólo se te podrá reprochar el ir más allá de tus objetivos y que apuresas demasiado las circunstancias, cuando estas cosas tan importantes requieren ser estudiadas con detenimiento.

Creías que habías acabado con los gastos y, sin embargo, no has hecho nada más que empezar (que si una grieta en el cielo raso, que si la bañera pierde agua, etc.).

Por otro lado, te gustará dar un repaso a tu vida pasada y presente, y ésto es bueno porque estás viviendolos mejores momentos de tu vida (sobretudo si tienes entre 18 y 25 años). Los amores son correspondidos plenamente y tu existencia será un continuo descubrimiento de nuevos secretos, asimilando todo lo que está sucediendo.

Olvídate del miedo y lánzate a ser padre ó madre (según el caso). Esto es más aconsejable para las parejas ya establecidas.

ESCORPIO

Vuelven otra vez los nervios a flor de piel, como consecuencia de una excesiva emotividad. O sea, que tienes que procurar dominar tus reacciones porque el momento es bueno, sobretudo para los asuntos del corazón. Aunque no te debes fiar de las facilidades y la buena disposición de los demás; sin embargo, ésto no debe ser obstáculo para disfrutar a tope de los buenos momentos. A pesar de todo y por lo de las emociones fuertes, evita lugares de mala reputación ó jugar a las prendas con los amigos.

En el trabajo continua la buena situación. Es más, debes aprovechar estos días si quieres pedir favores ó introducir tu forma de trabajar a los demás.

En la salud, problemas con los ojos. Necesitas gafas, e incluso son posibles los pequeños derrames de este órgano.

El mejor día, sin lugar a dudas, será el martes.

SAGITARIO

¡CUIDADO!, peligro de robos y distracciones donde puedes perder objetos valiosos, y después tendrás que andar de cabeza tratando de recuperar la documentación ó iniciando otros trámites.

La semana está excepcionalmente indicada para el trabajo y la profesionalidad, sin apenas tener tiempo de disfrutar del tiempo ó permitirse el lujo de una escapada. Pero ésto es mejor que la falta de trabajo.

Tendrás que abrirte poco a poco a la familia, sobretudo a la hora de tomar iniciativas en las que todos están involucrados.

Los amigos te darán los apoyos necesarios para tus propósitos, incluso antes de pedirles nada.

Tendrás que resolver cuestiones con perspectivas de futuro, cómo hacerte el pasaporte para los grandes viajes de este verano.

Por último, te sentirás cansado y frito de sueño. Tómate un poco de Ginseng rojo coreano y ¡vive la vida que son dos días!!

CAPRICORNIO

Serás demasiado posesivo y celoso, incluso te sorprenderás tu mismo con tus enfados. Esto debe venir de la fragilidad de tu interior y de la excesiva observación de tus sentidos, que tratan casi de penetrar en el alma humana.

Parece ser que tendrás problemas legales. Incluso es fácil que acudas a un juicio, que por supuesto no cambiará tu vida , pero sí te dejará un mal sabor de

boca.

En el trabajo debes perseverar hasta el extremo. Incluso te aconsejaria llegar antes de tu hora y salir después (no ser japonés), sino para ir con menos prisa en tu labor. Y además, sólomente durante esta semana... tampoco hay que pasarse.

Te preocupan los problemas ajenos, pero quizás sólo como mera forma de dar la imagen de alguien que trata de estar en todos los detalles.

Se presentan grandes variaciones económicas.

ACUARIO

Puedes sentirte satisfecho contigo mismo. Estás muy cerca de lograr las metas que deseabas, con un nuevo trabajo ó actividad que complacerá tu ego.

Tendrás experiencias intercasas e incluso apasionantes, pero ya sabes que no son buenos los excesos (aunque por una vez...?).

En el trabajo te sentirás respaldado por los compañeros a la vez que te pedirán explicaciones acerca de los hechos en que has participado. Aunque siempre hay alguien que trata de miscalcular, no debes concederle importancia, saldrás bien.

En los amores, estarás más loco y apasionado que nunca, con la libido por las nubes, y con esa euforia que te caracteriza tratarás de llegar con todos los que se pongan a tiro, y sin límite de edad.

Un consejo: evita el baile de San Vito, y no te acerques tanto a las personas cuando hablas.

PISCIS

Estarás muy personal y preguntón, y si eres pequeño, marearás a tus padres con tantas preguntas y diálogos.

En los matrimonios aparece que te gustaria sentirte más admirado-a por tu compañero, menos sensible que tú (por lo que se ve). Sin embargo, no olvides que te ama aunque no tenga la mejor manera de demostrarlo.

Estarás fresco e imaginativo-a. Y te vendría ser cauto a la hora de firmar papeles ó tomar decisiones.

Se incrementa la relación con los hermanos ó los hijos.

Por otro lado, el dinero es una grandísima preocupación actual. Piensas que estás perdiendo el tiempo, pero no es verdad. No llores tanto y vive con más alegría. Debes resolver el problema de cooperación porque ahora no te interesa quedarte aislado.